

¿SERÁ?

Contra la chiquillada

Además de la centralización de **elecciones**, al estilo previo a la primera gran reforma electoral de la década de los setentas, la propuesta enviada por el presidente **López Obrador** a los diputados, tiene un trasfondo, pues de aprobarse prácticamente se estaría eliminado a la chiquillada, o los **partidos satélites**, porque, ante la falta de presupuesto y el método de elección por **representación** proporcional legislativa, obligaría a esos institutos a sumarse a uno de los bloques. ¿Será?

Saldo negativo

En la última sesión del primer año de la LXV Legislatura, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, cosechó lo que sembró a lo largo de los dos periodos que encabezó la conducción del Pleno en San Lázaro. Don Sergio recibió reclamos por todos lados por su conducción, unos por el orden de los oradores, otros por lo que consideraron su proceder faccioso. El asunto es que el uso de la presidencia de la Mesa Directiva para fines supralegislativos, como la búsqueda de una candidatura, resultó no ser tan buena idea. ¿Será?

Como villamelón

En las oficinas centrales del **Gobierno de la Ciudad de México** quizá aún no sepan el papelón que el diputado verde **Jesús Sesma** hizo en un parlamento abierto para discutir la posible prohibición de las **corridas de toros** en la capital del país. El ecologista no aguantó la presión de los argumentos a favor de la fiesta brava, se enojó y decidió levantar la sesión de manera abrupta, no sin antes amenazar, ya en los pasillos del recinto, en ir a acusar a los taurinos al **Palacio del Ayuntamiento**. Muy criticada su participación como un supuesto moderador del debate. ¿Será?

¿Escándalo verde a la vista?

...Por cierto nos comentan que hay que estar atento a un Sema que vive en Austin, pues en la UIF, ahora con nueva administración, se habla de una investigación sobre el movimiento de 68.7 millones de pesos sin explicación que involucran a offshores radicadas en paraísos fiscales. ¿Será?



Elpapeldelcampo

Los secretarios de Agricultura, Víctor Villalobos, y de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, recibieron el reconocimiento Norman E. Borlaug por su promoción de la seguridad alimentaria e inclusión social en México y América Latina, de parte del Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (Cimmyt). Y es que, como ha referido el titular de la Sader, el campo no se detiene, y ahora menos que nunca debe parar, ante el desafío inflacionario que se vive. ¿ Será?